



第4号

石川町立石川小学校

# 石尊だよい

令和7年5月23日発行

文責：校長 板橋 敬史

## ☆本気の運動会！

5月18日（日）に令和7年度の運動会を実施しました。

これまで、全体練習や学年種目の練習などを頑張ってきた子どもたちは、当日も精一杯の演技、競技を見せてくださいました。本気になって取り組む姿を見せてくださいました。

運動会は、体育の授業を中心とした学習の成果を見せるものです。楽しいだけのイベントではなく、子どもたちの成長や先生方の指導の成果を見ていただくものです。

だからこそ、本気になって頑張る子どもたちの姿や、本気になって指導する先生方の姿を見ていただくことができたことをうれしく思います。

運動会に向けた練習や当日の取り組みを通して大きく成長した子どもたち。この経験をこれからの中学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、当日の応援だけでなく、会場準備や片付け、子どもたちの体調管理等に対するご協力をいただき、本当にありがとうございました。引き続き、学校教育へのご理解とご協力をお願いします。



## ☆情報モラル教室より

20日（火）に4～6年生を対象とした情報モラル教室を行いました。講師を務めてくださったのは、郡山警察署内にある県南少年サポートセンターの警察官で、

「SNSトラブルに巻き込まれないようにするために」という内容で、講話ををしていただきました。

SNSの事件に巻き込まれないためには、端末を正しく使うことが大切です。ゲーム機やスマホ、タブレットを使用させる場合には、家庭でも以下の内容をご確認いただき、安全で正しい使い方を呼びかけてください。



1. LINEやメールなど、文字だけのやりとりは誤解を招くことが多い
2. 家族みんなで端末の使い方のルールを決め、子どもも大人も守る
3. ルールを守ることが、自分と相手を守ることにつながる
4. 家族や友達の前で言えないことは、SNSでも書かない、言わない
5. 相手が誰であっても、裸の写真は撮らない、頼まない、送らない

※ お子さんが事件に巻き込まれたとしたら、それは、端末を与えた保護者の責任でもあります。